

La prévention dans les Nord et les Sud à l'épreuve du terrain



Récréation, Ecole El Porvenir, Balneario de Pampachica, Iquitos (Pérou). Photo : A.-G. Bilhaut

JOURNÉE D'ÉTUDES PLURIDISCIPLINAIRE

Vendredi 20 septembre 2013

Université de Liège, place du Vingt-Août

Les actions de prévention en santé publique ne sont pas toujours construites sur une connaissance approfondie du terrain, des pratiques et des publics qu'elles visent. Or risque et prévention sont des constructions locales sous-tendues par des représentations. Celles-ci sont-elles prises en compte par les acteurs de la prévention ? Si oui, comment et pour quels résultats ? Quelles difficultés rencontrent-ils et comment les dépasser ?

Inscription gratuite et obligatoire

<http://prevention.hypotheses.org>

Organisation : ANNE-GAËL BILHAUT
MICHÈLE GUILLAUME

Informations : vanessa.simons@chu.ulg.ac.be